

笑顔が一番

錦城の風

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kinjye/>

授業参観・学年懇談会
PTA 総会へのご参加
ありがとうございました。

4月23日には、授業参観・学年懇談会・PTA 総会が開かれました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。

新年度が始まり、どの児童も新しいクラス・新しい先生・そしてクラスの仲間に張り切っている様子がうかがえます。参観いただきながら、子どもたちの明るく元気よく張り切って学習に向かっている姿がご覧いただけたのではないかと思います。これからこの子どもたちのやる気をさらにパワーアップできるよう、職員一丸となって頑張っていきたいと思います。

学級懇談会・PTA 総会にもご参加いただき、ありがとうございます。懇談会でも活発な話し合いの様子がみられ、ありがたく思います。総会で提案されたPTAの活動とともに今年度も子どもたちのよりよい学校生活のためにご支援・ご協力をお願いいいたします。



今日の1枚
こんな技を見せてくれました。
すごい！！！

任命式



4月18日には任命式を行いました。

自分も人も笑顔になれる学校をみんなの力で実現するために様々な活動が行われることを期待しています。

連合運動会に向けて

学校運営協議会会長の山下修平先生にお越しいただき、6年生に走り方教室を行っていただきました。ミニハードルを使って足の上げ方から手の振り方へ一つずつ丁寧にご指導いただき、わずかの間に子どもたちの走り方がよくなっていました。子どもたちは笑顔の中に真剣に取り組み、楽しみながら自分の走りをよくしようと走りこんでいました。

このあとの遠足などでも山下先生にご指導いただきながら、本番に向けがんばっていきます。

連合運動会は5月20日に市陸上競技場にて開催されます。



4月28日春の遠足（陸上競技場）にて